

Langues : un deuxième prix régional pour le lycée Deck

Les 26 élèves de la classe de Terminale A du lycée Deck de Guebwiller, encouragés par leur professeure d'allemand, Véronique Loetscher, se sont classés deuxièmes au concours régional interlycées « Faites vos jeux linguistiques ». Les participants ont été récompensés mardi 2 avril.

1 550 élèves, issus de 249 classes réparties dans 31 lycées du Grand Est, ont participé à l'édition 2024 du challenge de langues vivantes « Faites vos jeux linguistiques » proposé par la Région. L'objectif principal du concours organisé sur le thème du sport, année olympique oblige, était d'encourager les lycéens à apprendre et pratiquer les langues vivantes via une plateforme intitulée « Do you speak Jeun'Est ».

« Nous avons appris sans avoir eu l'impression d'apprendre »

« Cette dernière, accessible directement aux lycéens et aux enseignants des lycées du Grand Est via l'espace numérique de travail (ENT), permet d'apprendre les langues telles qu'elles sont réellement parlées grâce à des exercices vidéo basés sur des extraits de films et de séries TV, de clips musicaux, de journaux télévisés ou de documentaires », ont rappelé De-



Les élèves de Terminale A du lycée Deck de Guebwiller et leur enseignante d'allemand ont été félicités par la conseillère régionale Denise Buhl (à gauche au deuxième rang), pour leur deuxième place au concours régional interlycées « Faites vos jeux linguistiques ». Photo Christian Grawey

nise Buhl, vice-présidente de la Région Grand Est, aux côtés de Sophie Crescioli, cheffe de service des actions européennes et transfrontalières, René Kratz chargé de mission à la Région, et Mathieu Craef proviseur adjoint du lycée guebwillerois.

« Do you speak Jeun'Est sert également de support pédagogique aux enseignants de langues des lycées. Elle constitue une approche innovante et ludique avec des contenus authentiques pour apprendre en autonomie une ou plusieurs langues étrangères, a ajouté le proviseur adjoint. Huit sont actuellement proposées dans le

cadre de ce dispositif original : anglais, allemand, espagnol, italien, portugais, chinois, français et alsacien ».

Des exercices ludiques

Le deuxième prix obtenu par les élèves d'une classe d'allemand du lycée Deck et leur enseignante est ainsi très honorable au vu de la concurrence. Cette distinction rejaillit sur l'ensemble de l'établissement qui a particulièrement brillé de par sa participation massive. Les élèves ont avoué qu'ils ont été motivés par les exercices

qui sont restés très ludiques.

« Nous avons appris de manière différente, sans avoir eu l'impression d'apprendre ». Pour les féliciter, la conseillère régionale du Grand Est leur a remis à chacun une carte cadeaux « Baskets » d'une valeur de 50 €, ainsi que des billets pour assister à un match de handball de Proligue (D2) entre le Sélestat Alsace Handball (SAHB) et Nancy Handball, vendredi 26 avril à 20 h 30, au Centre Sportif intercommunal de Sélestat.

● **Christian Grawey**

Plus de renseignements sur www.reussirsansfrontiere.eu